

Sitzungsvorlage

Vorlage Nr.: 231-15

Amt: Stadtbauamt	Datum: 31.08.2015
Verfasser:	AZ:

Gremium	Termin	Ö-Status	Zuständigkeit
Technischer- und Umweltausschuss	05.02.2015	Ö	Beschlussfassung

Beschlussfassung über einen Infopunkt beim Baugebiet Guuhaslen

In den Flächen des Baugebiets Guuhaslen sind zahlreiche keltische Funde bei den archäologischen Untersuchungen unter der Leitung des Kreisarchäologen Dr. Hald zutage gekommen. Die Funde sind von einer besonderen landesweiten Bedeutung. Auf Initiative der ehemaligen Stadträtin Frau Völlinger ist überlegt worden, einen Infopunkt beim Baugebiet Guuhaslen mit Infotafeln und Ruhebänken einzurichten. Der Platz sollte entlang des Wanderwegs liegen. In späterer Fortsetzung könnte auch eine Art Geschichtspfad mit weiteren Themen wie den Ausgrabungen in der Kiesgrube Kohler, Napoleonischer Krieg (Schlacht bei Engen), etc. angelegt werden. Zunächst soll lediglich der Infopunkt beim Baugebiet realisiert werden.

In diesem Jahr soll hierzu ein geeigneter Platz angrenzend an das Baugebiet gefunden werden und der Infoplatz konzipiert werden. Es ist ein Tafelsystem aus Edelstahl mit Resopalplatten, auf der die Folien eingebrannt werden, angedacht. Dieses hat sich auch bereits an anderen Stellen im Landkreis bewährt. Für die Erstellung der Tafeln wird mit Kosten von rund 8.000 € gerechnet, je nach Platzgestaltung kämen weitere Kosten hinzu. Herr Dr. Hald würde den Inhalt der Tafeln ohne Entgelt bereitstellen. In den Haushalt 2015 sind entsprechende Mittel aufgenommen worden.

Die Grabungen im Baugebiet konnten günstiger als erwartet abgewickelt werden, die Stadt erhält vom Regierungspräsidium knapp 10.000 € wieder erstattet.

Beschlussvorschlag:

Der TUA stimmt der Errichtung eines Infopunkts beim Baugebiet Guuhaslen grundsätzlich zu.

Anlagen: